

# MACC Lusignan

-- Résultats - Courses sur route - Saison 2007 --

Saison 2007

## **Les chemins Mellois 10<sup>ème</sup> édition**

le 21 avril 2007

AS1  
jeudi 26 avril 2007

Cette année, nous présentons encore 3 équipes les Mélusins, les Macarons et les Raymondins.

Comme convenu RdV 7h15 place de la mairie, nous sommes les derniers à arriver avec le véhicule de la communauté de communes.

Bonjour à tous et nous partons vers Exoudun. En effet cette année pour cause d'élection présidentielle et de Ségolène le départ et l'arrivée seront à Exoudun.

Récupération des dossards avec l'accompagnement musical de la Bandas de Rouillé (plus de Willy et son accordéon). Laurent inspecte la liste des équipes afin d'identifier les équipes mixtes (17 au total) et de pouvoir suivre notre classement tout au long de la journée.

Les 2 Stéphane et Guy sont de la première étape 17 km. Départ 8h30, du peloton de 77 coureurs pour une étape tout en côte. Alors que la température augmente peu à peu, nous voyons passer les coureurs aux différents points de passage du parcours. Arrivée des concurrents à Souvigny, dans l'ordre Stéphane M., Stéphane T. et Guy.

Nathalie, Michel et Gilles démarrent donc pour 19 km à 11h. Le parcours a été légèrement modifié dans la traverse de la forêt de l'hermitin et d'un carrefour dangereux. Les concurrents sont désagréablement surpris de la modification à cause des nouvelles difficultés engendrées (traversée de cours d'eau, fossés, etc.). Il commence à faire chaud. Nathalie termine 28<sup>ième</sup> à plus de 4 minutes de son temps de l'an passé. Michel et Gilles suivent dans cet ordre.

13h30, départ de l'ancienne dernière étape de 22 km, Alain, Jean Luc et Pascal sont sur la ligne. La chaleur est maintenant bien présente et sera l'un des facteurs difficiles du parcours. Alain et Jean Luc restent longtemps deuxième et troisième avant de se faire rattraper par un concurrent en plus grande forme. L'ordre d'arrivée est Alain (3<sup>ième</sup>), Jean Luc (4<sup>ième</sup>) et Pascal. (Le marathon des sables du début du mois pour Jean Luc et Pascal justifiant ces places)

Pour le classement mixte, Laurent nous annonce que cela va être très serré 2 autres équipes sont dans la bataille.

14h30 départ de la dernière étape 25 km sous une chaleur intense avec les 2 derniers kilomètres en relais, Les 2 Laurent et Bernard sont sur la ligne. Laurent C. est inquiet à cause de la température qu'il n'aime pas trop. Au point de passage de relais nous voyons passer la première équipe (mixte) avec plus de 15 minutes sur le deuxième puis le reste du peloton avec dans l'ordre pour les Mélusins Laurent D., Bernard et Laurent C. très éprouvé.

Les résultats sont donnés dans le magnifique amphithéâtre de la salle des fêtes d'Exoudun vers 20h. Les équipes mélusines finissent respectivement 11, 28 et 41 sur un total de 77 au départ.

Notre équipe mixte finit troisième à plus de 10 minutes des 2 premières pour un meilleur classement général que l'an passé&..